

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Por tercer año consecutivo

Galardonan a la UNACH con el Premio Nacional de Servicio Social de la ANUIES

Por tercer año consecutivo, la Universidad Autónoma de Chiapas se hizo acreedora al primer lugar del Premio Nacional de la Comisión Interuniversitaria de Servicio Social (CISS), de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES).

El proyecto "Mi amiga la lectura", de Rosa Vázquez Hernández, estudiante de la Licenciatura en Comunicación, de la Facultad de Humanidades, Campus VI, realizado en el municipio de Berriozábal, se suma así a los galardones recibidos por la Máxima Casa de Estudios en los últimos años.

Este programa de fomento a la lectura dirigida a la niñez, representa por sus características una alternativa para coadyuvar en la mejora de la calidad de vida de los niños de diferentes comunidades del municipio citado, quienes ahora tienen la oportunidad de desarrollar habilidades de lecto-escritura de manera lúdica.

En este sentido, el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, aseguró que la obtención de este premio es resultado del trabajo e impulso de la responsabilidad social institucional y la innovación que se ha promovido dentro de la Universidad en la presente gestión.

Externó que mediante la vinculación de los alumnos con la sociedad, se responde también a las tareas de fortalecimiento de la extensión contenidas en el Proyecto Académico "Generación y Gestión para la Innovación", que promueve el rector Jaime Valls Esponda.

En 2011, la UNACH recibió el premio en la categoría estudiantil con el proyecto denominado "Programa para el Fortalecimiento Municipal de Suchiate", referente a la realización de obras de infraestructura municipal, que fue desarrollado por la alumna de la Facultad de Arquitectura, Cruz Beli Ibarra de León.

En tanto, durante el 2012, en la categoría "Estudiante Colectivo" se obtuvo dicha presea por el proyecto de servicio social denominado "Banco de Información Sanguínea", elaborado por Luis Fernando Ruíz Caballero y Daysi del Carmen Cortés González, alumnos de la Facultad de Ciencias Químicas de Tapachula; en apoyo a las labores comunitarias de la cultura de la donación sanguínea.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Además de estos premios otorgados de forma exclusiva por la ANUIES, la UNACH también obtuvo también el Primer Lugar Nacional de Servicio Social Comunitario a los Programas Institucionales en el 2012 por el Instituto Mexicano de la Juventud y la ANUIES, y la presea al Servicio Social "Irene Robledo García" que concede la Universidad de Guadalajara.

